



Studium: 15.880 Interessierte

Insgesamt 15.880 Anmeldungen für das Aufnahmeverfahren an den Medizinischen Universitäten in Österreich eingetroffen.

15.880 BewerberInnen für das Medizinstudium

Wien/Innsbruck/Graz/Linz, am 12. April 2018: Am Karfreitag, den 30. März 2018, endete die diesjährige Anmeldefrist für eine Teilnahme an den Aufnahmeverfahren der Medizinischen Universitäten in Wien, Innsbruck und Graz sowie an der Medizinischen Fakultät der Johannes Kepler Universität in Linz. Insgesamt haben sich dieses Mal 15.880 StudienbewerberInnen zum gemeinsamen Aufnahmeverfahren MedAT am Freitag, 6. Juli 2018, angemeldet. Damit ist das Interesse am Medizinstudium erstmals seit Jahren leicht rückläufig: Gegenüber dem Vorjahr bedeutet das ein Minus von 111 BewerberInnen, 2017 waren es 15.991 gewesen.

Die Details zu den Anmeldezahlen finden Sie [hier](#).

Thursday, 12. April 2018